

公民館 だより おうたき 令和3年10月号

木々の色づきに秋の深まりを感じるこの頃です。スポーツの秋、芸術の秋、食欲の秋・・・みなさんはどんな秋を創っていかれますか？

公民館も月末の公民館まつりに向け、充実した秋とする為、準備を進めて参ります。コロナ対策を講じた上で、作品展ほか催し物にも是非ご参加ください。
公民館長 立花裕美子

ニコニコ軽体操教室 9月7日(火) ～開田高原でウォーキング～



御嶽山学習講座 9月21日(火) 「王滝村の森林鉄道 車両のこと」



今回は開田高原へウォーキングに行きました。十三名の方にご参加いただき、おんたけ健康ラボの森や木曾馬の里の周辺を歩きました。健康チェックができる遊具に果敢にチャレンジする方もみえ、傾斜の強い脚筋力アップの坂は皆さん上まで登りきることができました。午後は牧場でゆっくり木曾馬を眺めながら「たまにはこんな時間もいいね」と久しぶりのお出かけを皆で楽しみました。



講座が終わった後も残ってにこやかに話をしていました。

今回の御嶽山学習講座は、森林鉄道にテーマを絞った三回目の講座です。王滝村の森林鉄道に詳しい植木雅史さんを講師に迎え、王滝村で活躍した車両についてお話を頂きました。ポールドウィン号の煙突の形の違いやディーゼル機関車など写真を見ながら解説してくれ所々で参加者の方が話に加わり楽しい雰囲気の話になりました。



森林鉄道については今回で一日終了になります。

ニコニコ軽体操教室 10月の予定

みんなで簡単な体操で楽しく体を動かしましょう。

期日 10月 6日(水) 午前10時
26日(火) //

※ 送迎も行いますので公民館までご連絡ください。

10月のサークル・教室の予定



サークル・教室	開催日	時間	場所
生け花	毎週月曜日	17:00～	村民ひろば
陶芸	16日(土) 17日(日)	9:30～ 15:30	学校 美術室
星林俳句会	20日(水) 【秋季雑詠】	9:30～ 11:30	村民ひろば
絵手紙	4日(月)	10:00～ 11:30	村民ひろば
手芸	12日(火)	10:00～	和室
王寿会いろはスマホ教室	毎週開催予定	公民館へ お問合せ	村民ひろば
写楽の会	25日(月)	18:30～ 20:00	村民ひろば
卓球教室	毎週火曜日	18:30～	体育室
ピラティス教室	8日(金)・27日(水)	10:00～	体育室
	6日(水)・20日(水)	19:00～	

郷土食料理教室 9月23日(祝)

「どんぐり棒パンづくり」



今回の郷土食教室は、皆でどんぐりの粉を使った棒パン作りをチャレンジ、材料をそれぞれこねて炭火で焼きました。



換気をして、離れて静かに楽しんでます。

ピラティス体験教室



今月も四回、ピラティス教室が開かれ各回とも大勢の方が参加しました。ゆったりとした雰囲気での癒しの場、身体をほぐし、心地よい時間が人気ですね。

◆「こんな活動をやってみたい！こんな講座をやりたい！」など、皆様からのご意見ご要望をお待ちしております。

お知らせ

公民館まつり開催決定！

10月30日(土)～31日(日)

今年も新型コロナ感染防止対策をした上で開催します。各サークルの展示、発表、子どもたち向けの体験教室などコロナ禍でも楽しめる「公民館まつり」を目指します。詳細は、10月15日の回状でお知らせします。

作品大募集！

今年も各サークルの展示作品の他、村民のみなさんの作品なども大募集します。ご出展いただける方は公民館へご連絡ください。取りにうかがいます。また、10月29日13:00から17:00まで公民館に作品をお持ちください。

発表等大募集！

今年も、コロナ対策をしっかりとした上で、ステージで村民のみなさんに発表してくれる方を募集します。ご希望の方は公民館へご連絡ください。(Tel 48-2134 立花・池本)



慰霊碑清掃「王寿会の皆さんと協働で！」



毎年行われている小学校と王寿会の慰霊碑清掃が今年も開催され晴天の中、草取りや花壇の補修等に汗を流しました。王寿会会長の大家幸雄さんから西部地震の話の話を聞いたり、用意してもらったお花を慰霊塔と一緒に献花しました。

今月の一枚 写楽の会 9月27日(月)



夏の夕暮れ、雨上がりの「時明かり」真っ赤に染まった空を…パシャリ！ 写真:胡桃澤靖敏

今月の一枚を持ち寄り、皆で見せ合いました。鮮やかな彼岸花や御嶽山の雷鳥、夜の御岳湖と御嶽山など素敵なお写真がたくさんありました。

王滝Miraiカフェ開催

9月27日(月)



小学生の発想に大人たちがサポート！まとまるかな？

今回二回目となる懇談会が学校で行われ、ました。来年度、休校が決まっている中学校棟の活用について、持続可能な学校を目指す班と村民が集まる場所を検討する班に分かれて話し合いました。

わくわく人権みんなの樹業 9月22日(水)

みんなでポッチャ体験

ポッチャは誰でもできるスポーツ！チームで作戦を練って一玉一玉丁寧に投げていました。いろんな人が協力して楽しめる素晴らしいスポーツですね！



学校と地域が一緒になって考える人権講座が行われ、元パラリンピックアイススレッジホッケーの銀メダリスト馬島誠さんの講演会が開かれ、事故で足が動かなくなってしまう話やどんな時でもあきらめない事、仲間と力を合わせて勝ち取ったメダルのお話を熱心に聞いていました。



季題「秋季雑詠」提供 星林俳句会

- 一 風を呼びただひたすらに花芒
- 二 災も共にのり越え黄金波
- 三 秋の田や夕日に染まる駒ヶ岳
- 四 盆帰省そうぞうしさと淋しさと
- 五 木曾の谷棚田の一枚ごとの秋

村民の皆さんからの俳句大募集！

公民館及び星林俳句会では、皆さんからの俳句を募集いたします。併せて、星林俳句会への会員も募集しております。

また、「一回だけでも俳句会に参加してみよう！」とか「とりあえず、俳句の投稿だけでも」も構いません。みなさん「五・七・五」の魅力を堪能しましょう！

- 俳句の投稿先 王滝村公民館 担当 池本
 - 投稿締切日 十月十三日(水)
 - 十月の季題 「秋季雑詠」
 - 十月の俳句会 十月二十日(水) 予定
- 午前 九時三十分